



## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Esperamos el paquete anticorrupción y yo espero que va a ser una de las iniciativas más relevantes. Yo creo que si nos damos un poco de paciencia y empezamos a intensificar las conversaciones podremos construir una mayoría calificada que permita cambios de profundidad, democráticos, garantías de independencia, de profesionalismo del INE y nuevos esquemas para que la representación plurinominal sea reflejo de la diversidad que existe en el país. Todavía no hay una iniciativa integrada y creo que estos días son de mucha plática, de mucha paciencia de conversaciones intensas con el Partido Verde, Partido del Trabajo y los otros grupos parlamentarios”.



**Alfonso Ramírez Cuéllar**  
Vicecoordinador / Morena en la Cámara de Diputados

Vía Telefónica

InShot

[https://drive.google.com/file/d/1-wTGkyvawLFeXXmL\\_JvtbgHdh2Tuui6M/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1-wTGkyvawLFeXXmL_JvtbgHdh2Tuui6M/view?usp=sharing)